



Bauen & Energie Wien: VARIO-HAUS präsentiert Rundum-Care-Paket

Starthilfe, Sicherheitsleistungen und Spende an das Österreichische Rote Kreuz inkludiert

Wien, 28.01.2015. Bei VARIO-HAUS ging es schon immer um mehr als „nur“ ums Hausbauen. Getreu dem Motto „Dem Leben ein Zuhause geben“ stellt das Unternehmen auf der diesjährigen Bauen & Energie-Messe ein spezielles Care-Paket vor, das Kunden vor allem Sicherheit RUND um das Hausbauen bieten soll, von A wie Alarmanlage bis Z wie Zahlung nach Baufortschritt. Es inkludiert aber auch eine 250 Euro-Spende an das Österreichische Rote Kreuz für jedes verkaufte VARIO-HAUS.

„Fertighäuser bauen können die anderen auch“, sagt Josef Gruber, Gründer und Geschäftsführer von VARIO-BAU. „Qualität und gute Technik sind mittlerweile Voraussetzungen. Der Kunde von heute möchte aber mehr: Alle Koordinations- und Abwicklungsarbeiten an einen Profi delegieren und bei Fragen rund um Versicherung, Energieausweis, Alarmanlage, usw. Beratung und Unterstützung bekommen.“ Genau aus diesem Grund hat VARIO-HAUS das VARIO-Care Paket entwickelt.

„Aktives Passivhaus“

In VARIO-Care enthalten sind zum Beispiel Sonderkonditionen für eine eigene Photovoltaikanlage inklusive Stromspeicher. Wer sich für den Einbau einer solchen entscheidet, kann sein Haus auch in ein sogenanntes „Aktives Passivhaus“ verwandeln. Mit der integrierten Photovoltaikanlage werden pro Jahr etwa 4.500 kWh Strom produziert. Zirka zwei Drittel davon benötigt eine vierköpfige Familie – das überschüssige Drittel wird entweder im hauseigenen Stromspeicher gespeichert, um es während der Nacht selbst zu verbrauchen oder es wird gewinnbringend ins Stromnetz eingespeist. Und fertig ist ein kleiner Beitrag zum Umweltschutz.

VARIO-Care social

Ganz neu im Paket ist die Unterstützung für notleidende Menschen in Form einer Spende an das Österreichische Rote Kreuz. VARIO-HAUS-Chef Gruber: „VARIO-HAUS möchte dem Leben ein Zuhause geben, und das gilt ganz besonders für bedürftige und vom Schicksal schwer getroffene Menschen. Wir werden daher ab sofort für jedes verkaufte Haus 250 Euro an das Österreichische Rote Kreuz spenden. Und wir freuen uns, wenn unsere Kunden diese Spende noch um einen eigenen Betrag erhöhen.“ Je nach Wunsch des Kunden geht die Spende entweder an die individuelle Spontanhilfe für Menschen in Armut oder an die Kinderburg Rappottenstein.

Die individuelle Spontanhilfe leistet Überbrückungshilfe und/oder übernimmt anstehende Kosten bzw. dringende Anschaffungen. Dazu zählen u.a. Mietkosten, Kosten für Heizung, Strom und Wasser. <http://www.rotekreuz.at/pflege-betreuung/soziales/spontanhilfe/>

Die Kinderburg Rappottenstein unterstützt einerseits Familien mit schwer oder chronisch kranken Kindern oder Eltern und andererseits Familien, die einen Todesfall in der Kernfamilie zu verarbeiten haben. Diese können durch einen Erholungsaufenthalt in einem geschützten Umfeld mit begleiteten (psychologischen) Aktivitäten in dieser schweren Zeit Kraft und Energie für das weitere Leben schöpfen.

<http://www.rotekreuz.at/site/rappottenstein/startseite-deutsch/>



Außerdem in VARIO-Care enthalten sind:

- Ein Starthilfepaket (Individualplanung ohne Änderungspauschale, kostenlose Versicherung für 3 Jahre, Schutz bei Arbeitslosigkeit, Tipps & Tricks per E-Mail)
- Ein Bonuspaket auf diverse Zusatzangebote wie Alarmanlagen, Wärmepumpen und Fußbodenheizung, Innentüren, etc.
- Ein Wertschutzpaket (staatlich ausgezeichnetes Unternehmen, Bonitätszertifikat von Creditreform Österreich, Fixpreisgarantie, Zahlung in Teilbeträgen, niedrigster Energieverbrauch, kostenloser Energieausweis)
- Ein Sicherheitspaket (höchste Qualitätsstufe, hochwertige Markenprodukte mit österreichischer Wertschöpfung, Serviceheft, Erinnerungen an alle wichtigen Wartungsarbeiten, Sicherheitsverglasungen, Einbruchsschutz bei der Haustür, Alarmanlage, Rauchmelder, Feuerlöscher)

Über VARIO-BAU

Die 1983 von Ing. Josef Gruber gegründete und nach wie vor von ihm geführte VARIO-BAU Fertighaus GesmbH produziert und vertreibt unter der Marke VARIO-HAUS Einfamilienhäuser als Niedrigstenergie- oder Passivhäuser in Holzrahmenbauweise. Unter der Herstellermarke VARIO-BAU werden außerdem Reihenhäuseranlagen, Bürogebäude, Kindergärten und andere Bauträger-Objekte sowie kommunale Bauten entwickelt und hergestellt. Das Unternehmen gilt als eines der innovativsten der Branche und hat u.a. das erste Fertighaus als Passivhaus auf den Markt gebracht. Firmenstandort ist Wiener Neustadt. Vor einigen Jahren wurde die erste Tochterfirma in Norditalien gegründet. Außerdem ist VARIO-HAUS durch Vertriebspartner in der Schweiz, Deutschland, Tschechien und Ungarn vertreten. <http://www.variobau.at/>

Weitere Informationen:

Mag. Sonja Warter, MSc, warterPR
sonja@warter-pr.com
0650 / 270 39 29